
【ご回答】政策目安箱へのご意見と党の対応について（2020年1月前半分）

大分類 分類 件数 寄せられたテーマ 内容

マクロ 1 国家破産 ご意見として承りました。

金融

税制 1
軽減税率 参考とさせていただきます。日本維新の会は軽減税率導入に反対し、給付付き税額控除導入を訴え

てきました。

マスコミ 5

日本のマスコミ、ＮＨＫ

大誤報

ご意見として承りました。

エネルギー

観光

環境・農業 1 オーストラリア森林火災 ご意見として承りました。

温暖化

交通・住宅 1 車検 参考とさせていただきます。

その他 2
次世代ゲーム機、引きこ

もり労働力化

ご意見として承りました。

社会保障 3
年金受給額の一律化、厚

労省ミス及び追加給付

参考とさせて頂きます。

医療

労働 2

契約社員の契約期間変

更、派遣会社の求人広

告、

・契約社員の雇い止めルールの件、参考とさせて頂きます。

・他、ご意見として承りました。

外国人

児童虐待

少子化 1

少子化対策として年金受

給額と子育て数のリンク

を

ご提言について参考とさせて頂きます。日本維新の会は現在「税と社会保障と労働市場」の三位一

体改革を検討しており、その中で少子化対策も検討中です。

動物愛護

・学童保育の預かり方、センター試験継続実施の件、参考とさせて頂きます。

・他、ご意見として承りました。

法務 1 組織的ストーカー取締法 ご意見として承りました。

人権

防衛 1 首都圏防衛 ご意見として承りました。

ご意見として承りました。

ご意見、参考とさせて頂きます。

北朝鮮 1

北朝鮮ミサイルの脅威 ご意見として承りました。

中国 3

習近平国賓反対 参考とさせて頂きます。

香港 1

香港情勢 香港情勢については第200回臨時国会中の昨年11月20日、党名で「香港情勢に関する声明」を行い

ました。また12月4日、参議院事務総長宛に「香港情勢に関する決議文（案）」を提出し各党に働き

かけ、一定の中身については理解を頂いたものの決議を採択するというところまでは残念ながら至

りませんでした。香港情勢はまだまだ不安定な情勢であり、本国会（第201回通常国会）以降も適宜

こういったアクションを起こしていきたいと考えています。

中東 2 中東 参考とさせて頂きます。

【ご回答】政策目安箱へのご意見と党の対応について（2020年１月前半分）

経済

(11)

外交

(12)

韓国 3

韓国の外交姿勢・戦略

教育 3

米国 1
日米同盟に対する疑問

社会

(1０)

その他

大学学位取得のレベル変

更、学童保育と運動能力

の低下、大学共通テスト

はセンター試験継続実施

が最善
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【ご回答】政策目安箱へのご意見と党の対応について（2020年1月前半分）

大分類 分類 件数 寄せられたテーマ 内容

その他

皇室

憲法改正 1 憲法改正 ご意見として承りました。

公務員改革 2

議員歳費引き下げ、議員

宿舎家賃引き上げ、自衛

隊など給与引き上げ

・参考とさせて頂きます。国会議員の歳費引き下げについては本国会（第201回国会）でも参議院で

国会議員の歳費及び期末手当を2割削減する「議員歳費削減法案」を提出しています。

・自衛隊給与引き上げに関しては、第197回国会では別の給与表を使って待遇改善を図るべしという

内容の法案を提出いたしました。引き続き自衛隊の隊員に関する給与・手当はどうあるべきかを議

論し、待遇改善につながる法案提出を目指していきます。

選挙 1

衆院選制度改革（大選挙

区制導入）

ご意見として承りました。

地方行政

その他 3

国会議員数削減、警察に

対する不満、出入国管理

に対する不満

・国会議員数削減について参考とさせて頂きます。

・他ご意見として承りました。

党のあり方 25

党のスタンス、所属議

員、「維新」という意

味、IR疑惑、オンライン

サロン

・党のスタンスについてご意見として承りました。

・維新という言葉は「すべてのことが改められて、すっかり新しくなること」（大辞林）という意

味であり、今の仕組み、この国のかたちを変え、日本の未来を切り開いて行く思いを党名にこめて

おります。

・IR疑惑の件については、1/8付馬場幹事長緊急ぶら下がり記者会見で党内処分等について説明をし

ております。ご覧ください。https://o-ishin.jp/news/2020/01/08/6050.html

・オンラインサロンについてのご意見、参考とさせて頂きます。

・与野党・政治家批判について参考とさせて頂きます。

・ゴーン事件について多数のご意見を頂きました。参考とさせて頂きます。

・IR疑惑の件については1/8付馬場幹事長緊急ぶら下がり記者会見で党内処分等について説明をして

おります。ご覧ください。https://o-ishin.jp/news/2020/01/08/6050.html

・他、ご意見として承りました。

合計 90

総計 3611 （2019.1.22〜）

その

他

(51)

その他 26

外交

(12)

機構

(7)

与野党批判、政治家批

判、ゴーン事件、IR疑惑
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